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Aos (29) vinte e nove dias do mês de março do ano de 2023, às 10h00min 
(quinze horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 546, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de 
forma hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhores 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Cleber Costa. Davi Davino, Eduardo Canuto, Cal Moreira, Cleber Costa, 
Francisco Holanda Filho, Francisco Sales, Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, 
Galba Novais Netto, Joãozinho, José Márcio Filho, João Catunda, Oliveira 
Lima, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Siderlane Mendonça, Samr Malta, 
Teca Nelma, Dr. Valmir. Colocada em discussão a Ata da sessão anterior 
enviada eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Passando para 
o Grande Expediente, como primeiro orador vereador Dr. Valmir passa a 
discorrer sobre a escuta púbica que a empresa DIAGONAL está realizando, 
passando a discorrer o quanto a mesma pode contribuir junto a proposta do 
Plano Diretor da Cidade de Maceió, onde esse vereador vai apresentar 
requerimento para uma realização de uma Audiência Pública para esse fim. 
No Prolongamento do Expediente foram lidos; Projeto de Decreto Legislativo 
da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo 03220037/2023; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Cleber Costa, protocolo, 03270024/2023; Projeto de 
Decreto Legislativo do vereador Cleber Costa, protocolo 03270020/2023, 
subscrito pelo vereador Marcelo Palmeira. Feita a chamada para Ordem do 
Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos. Indicações do vereador 
João Catunda, protocolos de números 03270017/2023 a 03270019/2023, 
03270021/2023, 03270022/2023, 03290011/2023 a 03280016/2023 todos em 
discussão única; indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos 03270 
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025/2023, 03290007/2023 a 03290009/2023, 03290019/2023 a 
03290021/2023, 03280026/2023 e 03280027/2023 todos em discussão única; 
Indicações do vereador Galba Novais Netto, protocolos 03270027/2023 a 
03270029/2023 e 03280024/2023 todos em discussão única. Nesse momento 
a vereadora Teca Nelma pedi para que registre em Ata, que a mesma vai ter 
que se ausentar do Plenário. Dando continuidade a Ordem do Dia Indicação 
do vereador Valmir Gomes, protocolo 03270023/2023 em discussão única; 
nesse momento o vereador Dr. Valmir pedi que inclua na ordem do dia seu 
requerimento para realização de uma audiência pública, para discutir o 
relatório sócio ambiental da Diagonal, sendo deferido pela Presidente em 
exercício vereadora Silvania Barbosa. Indicações do vereador Cleber Costa, 
protocolos 03270023/2023, 03270032/2023 em discussão única; Indicação do 
vereador Alan Balbino, protocolo 03280023/2023 em discussão única; Moção 
da vereadora Teca Nelma em discussão única; Moção do vereador Leonardo 
Dias discutido pelo autor e os vereadores; Dr. Valmir, Marcelo Palmeira, 
Francisco Sales aprovado com os vereadores presentes com 2 votos 
contrários, 5 abstenções e os demais favorável. Questão de Ordem vereador 
Francisco Sales se fala muita besteira em Brasília e a preocupação desse 
vereador é que se passe a falar muita besteira aqui em Maceió. No 
Expediente final, vereador Marcelo Palmeira passa a discorrer sobre a 
discussão sobre o corredor Vera Arruda, onde esse vereador estava ausente 
por estar representando essa Casa no Ministério Público, onde mesmo fora 
acompanhou a sessão e viu que foi feito compromissos para uma Audiência 
Publica junto com a Prefeitura, tendo em vista que esse vereador defendeu 
esse caminho, onde será uma audiência rica para todos. Leonardo Dias 
registra que esteve na UPA da Santa Lucia há dois messes e as obras da 
mesma já está concluída, porém ainda não foi entregue para comunidade e na 
ocasião falei com a secretaria de saúde para saber quando iria inaugurara a 
unidade, ressaltando que nesse período foram entregues outras Upas na 
região, fala das dificuldades da população a exemplo das demandas dos pais 
que tem filhos especiais, pessoas com fibromialgia e não temos lugar 
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adequado para atender esse público e seria bom que a citada Upa fosse 
transformada em uma unidade especial, onde pedi o apoio dessa casa na 
solicitação . Dr. Valmyr concorda com a solicitação do vereador Leonardo 
Dias, corroborando com a proposição do vereador Leonardo Dias.Nada mais 
havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra 
para o dia seguinte em horário regimental. Do que para constar lavrei e digitei 
a presente ata que dato e assino. Maceió 29 de março de 2023- João Antônio 
Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de Redação de atas e debates. 
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